



SOMOS UN GRUPO MUY AMPLIO QUE ESTAMOS EN CONTRA DE ESTE PROYECTO QUE SE INTENTÓ SOCIALIZAR LA REFORMA DEL TEPJF: EMMANUEL REYES CARMONA

En entrevista con Carlos Zúñiga en Milenio Televisión, el Diputado Federal de Morena, Emmanuel Reyes Carmona, manifestó que, “Somos un grupo muy amplio que estamos en contra de este proyecto que se intentó socializar hace un par de días desde la Comisión de Puntos Constitucionales, y que hemos venido cobrando una importancia muy grande a raíz del apoyo especial de los diferentes grupos sociales de la propia sociedad civil que se oponían a que las acciones afirmativas quedaran fuera de este dictamen que hoy se discutirá en la Comisión de Puntos Constitucionales”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANV%2DIPZER4trZxU&id=75F18D3264FEE48F%214042&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>